

EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL RESTITUYÓ EL DERECHO AL SANEAMIENTO A POBLADORES DEL BARRIO FRANCISCO MORENO I, EN MATAGALPA

NOTA DE PRENSA

Managua, 2 de Marzo de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que, este fin de semana, se inauguró en medio de un ambiente festivo el Proyecto de

Ampliación de Redes de Alcantarillado Sanitario en el sector de la Daysi del barrio Francisco Moreno I de la ciudad de Matagalpa, con el cual se restituyó el derecho al Saneamiento a 624 pobladores.

Estos pobladores por muchos no contaron con el servicio, y tenían que convivir con charcas en las calles. Ahora, viven en ambiente más bonito, limpio y sano.

El proyecto fue ejecutado bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Compartida, con la Alcaldía de Matagalpa, y los protagonistas. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

El proyecto fue inaugurado con mucha alegría por los pobladores atendidos, y hubo quiebre de piñatas para disfrute de los niños. La Cra. María Elida Jarquín expresó contenta: “Antes cuando llovía fuerte teníamos dificultades, los niños se enfermaban por los charcos que habían en las calles, pero hoy gracias a Dios y a los compañeros que nos ayudaron tenemos el alcantarillado y nos sentimos tranquilos, contentos y agradecidos”. Por su parte, el Cro. Leonel Castillo manifestó: “Estamos celebrando este proyecto ya concluido, agradecemos al Gobierno y a ENACAL, porque esto viene a elevar la calidad de vida de los pobladores, vamos a vivir bonito y mejor cada día”.

Las obras de progreso consistieron en la instalación de 794 metros lineales de tuberías de alcantarillado sanitario, 12 pozos de visita o manjoles, y 111 conexiones domiciliarias con sus cajas de registro para igual número de familias.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.